

CAMINO MATEMÁTICO MATHEMATIC ROAD

Este año vamos a recorrer un camino matemático, pasando por algunas ciudades emblemáticas de España, las islas británicas y Estados Unidos. En cada una de estas ciudades nos detendremos a admirar algunas cualidades matemáticas que las caracterizan...

Gracias a los “ojos matemáticos” que nos dará este viaje, la última ciudad será tu ciudad, y serás tú quien tengas que descubrir y explicar a tus compañeros algunas de las características matemáticas que tiene.

En cada ciudad nos detendremos en cuatro lugares. Resolver una serie de preguntas acerca de esos lugares te dará derecho a recibir una firma en el hueco de tu credencial. Para aquellos que obtengan todas las firmas habrá un premio final.

En clase podremos ver el lugar a través de Google Maps y visitarlo, poco a poco iremos descubriendo que las matemáticas nos rodean, pero están ocultas, y los “ojos matemáticos” que vamos a desarrollar nos permitirán, como si de un súper poder se tratase, traerlas a la luz.

El camino va a ser largo, lleno de misterios, de aventuras, de experiencias y por supuesto de matemáticas, abrid bien los ojos, disfrutad la aventura y recibiréis vuestra recompensa.

MATEMÁTICAS

by Jesus Del Pino Ruiz

